

Trabajadores agrarios peruanos reinician protestas por rechazo parlamentario a sus demandas



Lima, 22 dic (RHC) Trabajadores de empresas agroexportadoras reiniciaron los bloqueos de la carretera troncal costera de Perú, en protesta por la desatención parlamentaria a su demanda de mejores salarios y condiciones de trabajo.

La protesta es una reacción ante el fracaso del Congreso peruano, el cual que, tras dos días de sesiones, no logró aprobar una ley de promoción agraria en reemplazo de la que anuló a inicios de

septiembre ante la presión de cierres de carreteras, también por parte de los campesinos y otros trabajadores, cuya represión dejó un saldo de un muerto.

La nueva legislación, según la demanda de los trabajadores, debería fijar aumentos salariales que se niegan a aceptar las empresas, beneficiarias desde hace más de dos décadas de regímenes promocionales tributario de exoneraciones y laboral de reducción de derechos. Los cierres de rutas se iniciaron de madrugada en la carretera Panamericana, en tres puntos de la norteña región de La Libertad y otros tres en la sureña de Ica e impiden el paso de cientos de automóviles, autobuses de pasajeros y camiones.

El parlamento peruano no logró aprobar la nueva ley porque el proyecto (el cual ya los trabajadores consideraban insuficiente) no alcanzó mayoría pues la votación tuvo como resultado: 26 abstenciones, 43 en contra y solo 25 a favor.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/242750-trabajadores-agrarios-peruanos-reinician-protestas-por-rechazo-parlamentario-a-sus-demandas>



Radio Habana Cuba